

## **Medienmitteilung**

Morges, 27. November 2017

### **Übernahme von PolyForce SA Ausbau der Energiedienstleistungen im Kanton Freiburg**

**Mit der Übernahme von PolyForce SA (Bulle) setzt Romande Energie Services SA ihre Entwicklung im Segment Energiedienstleistungen fort. PolyForce SA ist im Kanton Freiburg in den Bereichen Heizung, Lüftung, Klimatisierung, sanitäre Einrichtungen und Kältetechnik tätig.**

Im Januar 2018 verstärkt Romande Energie Services SA ihre Präsenz im Kanton Freiburg mit der Übernahme des Unternehmens PolyForce SA. «Wir möchten die Nähe zu unseren Kunden immer weiter verstärken, damit wir ihnen die bestmöglichen Dienstleistungen anbieten können» betont Oliviero Lubatti, Geschäftsführer von Romande Energie Services SA. Dieses Gespür für lokale Eigenheiten kommt auch dadurch zum Ausdruck, dass die Struktur von PolyForce SA und das bestehende Team beibehalten werden und dass eine lokale Präsenz mit Entwicklungsperspektiven gewährleistet wird.

Romande Energie Services SA, ein Unternehmen der Gruppe Romande Energie, möchte der sich wandelnden Nachfrage ihrer Kunden flexibel entsprechen können. Zu diesem Zweck gewährleistet Romande Energie Services SA ein breit gefächertes Angebot mit direkt einsetzbaren und innovativen Lösungen – beispielsweise für die Renovation und die Automation von Gebäuden – in den folgenden Hauptbereichen: photovoltaische und thermische Solaranlagen, Heizungen (darunter Wärmepumpen und Fernheizungen), Lüftung, Klimatisierung und elektrische Anlagen (Beleuchtung, Haustechnik, Telekommunikation, IT und Reinräume).

### **Überregionale Ausrichtung**

Mit dem Ausbau im Kanton Waadt und der Eröffnung einer Niederlassung in Genf unterstreicht Romande Energie Services SA ihre Absicht, ihr Know-how und Angebot in der gesamten Westschweiz zu entwickeln. Dank der Übernahme von renommierten Unternehmen und der baldigen Eröffnung von Niederlassungen in den Kantonen Wallis und Neuenburg wird Romande Energie Services SA auch in der Lage sein, ihr Ziel zu erreichen, sich bis 2020 im Sektor Energiedienstleistungen unter den drei führenden Westschweizer Anbietern zu etablieren. Nach der Übernahme von PolyForce SA wird Romande Energie Services SA beinahe 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter beschäftigen, die über die ganze Westschweiz verteilt sind.

Die Übernahme von 100 % des Aktienkapitals des Unternehmens PolyForce SA erfolgt im Rahmen dieser Strategie. PolyForce SA wurde 1993 in Bulle von Anne und Jacques Morand gegründet. Das Unternehmen beschäftigt über 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und hat sich auf die Bereiche Heizung, Lüftung, Sanitäranlagen und Kältetechnik spezialisiert. Seine Aktivitäten werden nun auf die gesamte Westschweiz ausgeweitet. Mit dieser Entwicklung werden die derzeitige Geschäftsleitung und das bestehende Team betraut. «Die Zukunft des Baugewerbes erfordert die Nutzung von Synergien zwischen den verschiedenen Akteuren dieser Branche», ergänzt Jacques Morand, Geschäftsführer von PolyForce SA.

Da im Gebäude von PolyForce SA noch freier Raum verfügbar ist, können dort ab 2018 zusätzliche Mitarbeiter im Bereich Elektroinstallationen beschäftigt werden. Auf diese Weise können im Kanton Freiburg alle Lösungen von Romande Energie Services SA angeboten werden, die auf mehreren Technologien beruhen (Renovation und Gebäudeautomation).

PolyForce SA wird sich auch an der Erneuerung des Fernheizungssystems der Gemeinde Val-de-Charmey beteiligen, das im Eigentum von Romande Energie steht.

---

### **Hinweis an die Redaktion**

Gemäss den Ad-hoc-Publizitätsregeln im Kotierungsreglement der Schweizer Börse (SIX) wird diese Mitteilung ausserhalb der Börsenöffnungszeiten versandt.

---

### **Kontaktperson**

Michèle Cassani  
Leiterin Kommunikation

Festnetz: +41 (0)21 802 95 67

Mobile: +41 (0)79 544 89 11

E-Mail: [michele.cassani@romande-energie.ch](mailto:michele.cassani@romande-energie.ch)

### **Die Gruppe Romande Energie in Kürze**

Die Gruppe Romande Energie ist der bedeutendste Stromlieferant der Westschweiz. Über ihre Gesellschaft Romande Energie Commerce deckt sie den Strombedarf von über 300'000 Endkunden in knapp 300 Gemeinden der Kantone Waadt, Wallis, Freiburg und Genf. Zu ihren Kernaktivitäten zählen die Erzeugung, die Verteilung und die Vermarktung von Energie und die Energiedienstleistungen.

Die Gruppe hat die folgenden Prioritäten: Dialog mit den Kunden, um ihnen qualitativ hochwertige Leistungen anzubieten, die ihren Erwartungen entsprechen; Gewährleistung einer zuverlässigen, nachhaltigen und wettbewerbsfähigen Energieversorgung; Entwicklung der Stromeigenproduktion, in erster Linie durch Investitionen in die erneuerbaren Energien; Förderung von innovativen Lösungen im Bereich der Energieeffizienz.

Die von Romande Energie verfolgte Politik zur Wahrnehmung ihrer Corporate Social Responsibility ist die Leitlinie für alle Aktivitäten der Gruppe.

**Weitere Informationen zur Gruppe Romande Energie unter [www.romande-energie.ch](http://www.romande-energie.ch)**